



L'opération « coup de poing » s'est faite dans la nuit de jeudi au vendredi 26 janvier par les douaniers du port, secteur des douanes Littoral II.

Selon le récit de Cameroon Tribune, C'est dans un container de groupage en provenance de la Chine que la drogue était dissimulée. Le propriétaire de la cargaison, dans le document remis aux douaniers, avait déclaré des préservatifs et bien d'autres choses.

Mais une fouille minutieuse des douaniers et le passage au scanner de la cargaison ont permis de découvrir le vrai contenu du container. Le présumé dealer, de nationalité chinoise, a été immédiatement conduit dans les services de la Division de la Police judiciaire du Littoral (DPJ), qui a ouvert une enquête.

Le journal à capitaux publics nous rappelle la prise similaire qui avait été faite du côté de l'aéroport international de Douala.